

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/86-dorsin-depart-annonce>

Dorsin : départ annoncé

☆☆☆☆ (0 note) 📅 23/02/2004 08:16 📍 Transferts 📄 Lu 1.492 fois 👤 Par marc 🗨️ 0 comm.



Le sympathique Suédois n'aura pas réussi à convaincre à Strasbourg © Karim Chergui

A la surprise générale, Mikael Dorsin devrait partir dès la fin de la saison et rejoindre son club de Djurgarden en Suède. Le Racing espère bien le remplacer par l'international espoir Egyptien Ahmed Abou Moslim qu'il suit depuis quelques temps déjà

Contrairement à ce qui avait été dit l'été dernier, [Mikael Dorsin](#) n'a pas signé un contrat de quatre ans avec le Racing mais un contrat d'un an seulement assorti de trois années en option. Libre au Racing de lever cette option mais visiblement il n'en a pas trop envie. C'est le joueur lui-même qui a révélé cette particularité de son contrat au journal L'Alsace qui en fait l'écho dans ses colonnes ce matin.

Désireux de saisir sa chance au Racing, Dorsin est lucide et sait qu'il a raté le coche. Le Suédois que l'on présentait comme le "meilleur défenseur du championnat suédois de l'an passé" avait pourtant une belle carte de visite avec notamment de nombreuses sélections en équipe de Suède Espoirs dont il a été le capitaine et quelques sélections chez les A (la dernière remonte à mercredi dernier face à l'Albanie) et tout ça à seulement 22 ans.

A Strasbourg, le compatriote des frères Farnerud n'a pas montré grand chose mis à part un potentiel indéniable. Capable du meilleur en un contre un, il est aussi capable du pire la faute à une vision du jeu friable et à un placement plus qu'approximatif. Sifflé, conspué samedi dernier face à Sochaux suite à ses erreurs fatales, le natif de Lidingo a quand même réussi à convaincre de nombreux observateurs qui ont foi en lui mais il s'est surtout "grillé" aux yeux de la majorité du public. A priori, Dorsin fera ses bagages en mai prochain. Une fin de saison tonitruante pourrait lui permettre d'être éventuellement conservé mais Ehret devrait reprendre sa place et lui barrer la route jusqu'à la 38ème journée.

Fini donc les contrats "à la Le Roy" où des joueurs ne perçant pas restaient des mois voire des années au club sans jouer. La nouvelle politique du club semble intelligente en témoigne ce contrat avec option que le club a fait signer à un joueur qu'il jugeait bon mais dont l'adaptation réussie dans un autre championnat restait incertaine.

[Marc Keller](#) cherche déjà un remplaçant au Suédois et comme à chaque fois le nom du jeune Egyptien Ahmed Abou Moslim ressort du lot. Keller ne nie d'ailleurs pas l'intérêt du Racing pour l'international espoir égyptien (évalué à 1 million d'euros par son club Al-Ahly). Il s'est même rendu hier en Tunisie en compagnie de Kombouaré pour le superviser.

Il semblerait que l'Egyptien ait toujours eu la préférence de la cellule recrutement du Racing mais que sa venue ait été à chaque fois rendue difficile par différents obstacles comme le montant du transfert. Après le vrai-faux transfert de Jane Saarinen et l'erreur [Mikael Dorsin](#), peut être que le RCS tient enfin son arrière gauche, poste à problème depuis une décennie !

marc